



Mayabaum Verlag-Zukunftsbasis Ltd.
Victoria Street 77, Suite 125
SW1H 0WH London
United Kingdom

Company Registration : 09682509
VAT 334 7030 26

*legal department
in all legal matters*

*Mobil +44 7985670755
Fax +44 (0)20 3006 8928*

Mayabaum Verlag- Zukunftsbasis® Ltd., Victoria Street 77, Suite 125 ,SW1H 0HW London, UK

Polizei Ebern
Karl-Hoch-Anlage 1
96106 Ebern

Germany

**Stellungnahme
Sachverhalt Knetschke & Mayabaum Verlag - Zukunftsbasis Ltd.**

20.12.2020

**Werter Herr Zieflein,
werte Polizeistelle Ebern,**

im Rahmen des Ihnen vorliegenden Strafantrages basiert mein Anliegen darauf, eine endgültige Freilassung aus den Verleumdungen, Firmen- und Studiendiebstahl der Wirtschafts- und Bandenkriminalität, sowie Vertrags- und Markenverletzung zu erfahren, welche uns beiden, Frau Doris Stöhr und Herrn Manuel Tübner mit unserer gemeinsamen Fa. Mayabaum Verlag.- Zukunftsbasis® Ltd. von Alexander Knetschke zugefügt wurde und weiterhin wird.

Wie Ihnen bekannt haben wir Herrn A. Knetschke Songtexte, sowie pädagogische, selbstentwickelte notariell und markenrechtlich hinterlegte Lernstudien in Art of Lordin Maya zu den Songs vertraglich für seine Dienstleistungen anvertraut, jedoch wegen seiner permanenten Suizidgefahr, aufgrund der Trennung seiner Ex-Freundin Ida die er in Korfu, Griechenland verfolgt, erpresst und durch erzeugte Angst in einer Whatsapp Koordination im Kontakt erzwingt, keine Leistungen, sondern einen erneuten Studienmissbrauch erlebt.

Alexander Knetschke ist in die Korruption Landratsamt Oberallgäu/ Fam.Alfred Seehofer gepaart im Clan Ministerpräsident Markus Söder eingestiegen und hat dort die gesamte Kinderpädagogik in Art of Lordin Maya eingestreut um seine Ex-Freundin Ida mit Geld zurückzubekommen. Er muss darin seine Chance gesehen haben die Fa. Mayabaum Verlag- Zukunftsbasis® Ltd. zu zerstören, um Ida zurück zu erzwingen, mit ihm eine Freundschaft zu leben und endlich eine Möglichkeit gefunden zu haben durch Korruptionsgelder finanzielle Schuldenfreiheit zu erlangen.

Alexander Knetschke kann nicht aufrichtig oder ehrlich sein und glaubt, dass was er sich in seinem Lügengeflecht in Vortäuschungen falscher Tatsachen zusammensteckt und seine Lügen auch noch im Gebrauch des täglichen Alltages selbst lebt.

Wie er uns mitgeteilt hat, stehen im Grundbuch seiner Mühle 4 Inhaber, wie auch das Amtsgericht München. Seit dem Jahr 2012 bewegt sich Alexander Knetschke in einen finanziellen Ruin das sich bis heute in einem Schuldenberg ohne einer Fahrzulassung zusammengetragen hat, darin zerfallen ist und dazu neigt, sich immer wieder Opfer zu suchen die er für seine Zwecke ausnutzt und sogar bis in den Selbstmord treibt durch Lebens- und Existenzzerstörung. Im Jahr 2019 hat er seinen Untermieter Peter Schmitt ausgenutzt indem er ihn in den Selbstmord getrieben hat und sein ganze Hab und Gut verkaufte, worin Herr Schmitt sich rechtzeitig in eine Klinik einliefern lies mit dem Rettungswagen und ihm sein Leben gerettet werden konnte.

Somit war letztes Jahr Peter Schmitt das Opfer von Axel Knetschke um an Geld heranzukommen und nach Griechenland zu reisen, indem Alexander Knetschke das gesamte Hab und Gut von Herrn Schmitt verkaufte während er in der Klinik um sein Leben kämpfte. Dieses Jahr 2020 waren Herr Tuebner und ich die Opfer um an Geld heranzukommen und seine Ex-Freundin Ida in Griechenland mit Geld zu locken und in eine Freundschaft ohne Beziehung und Treffen, nur Freundschaft per WhatsApp zu erzwingen.

Sicherlich auch um Ida zu benutzen Whatsapp Beweise zu sammeln die für ihn nützlich sind der Staatsanwaltschaft oder Polizei was vorlegen zu können um erneute Vortäuschung falscher Tatsachen zu bewirken um sich rauszuwinden.

Der Grabstein seines Vaters soll ebenfalls jahrelang schon in der Mühle aufbewahrt und sein Vater den er hasste, ohne Grabstein beerdigt worden sein. Wenn das stimmt da jedes zweite Wort bei Alexander Knetschke von jeglicher Wahrheit abweicht und berechnet ist. Seine Ex-Freundin Ida bezeichnet Alexander Knetschke als stinkend und geizig, sowie geistig schwer erkrankt und hat starke Angst vor seiner geistigen Erkrankung.

Alexander Knetschke war diesen Sommer bis Oktober wieder in Griechenland und bezieht dort auch Sozialhilfe, Miete und 300 Euro zum Leben vom griechischen Sozialamt. Er erzählte seiner Ex-Freundin Ida er hätte jetzt ganz viel Geld und könnte Ida jetzt mit seinem Bruder in Griechenland ein Haus kaufen. Ida denkt er es sind erneute Lügen da Alexander Knetschke diese Veranlagung hat sich und anderen Menschen etwas vorzulügen was nicht der Wahrheit entspricht.

Wir sind dem ganzen nachgegangen und konnten dabei feststellen, dass Alexander Knetschke in die Prominenten Szene der Korruption eingestiegen ist. Das weist daraufhin warum Harald Glöckner plötzlich einen Song von sich veröffentlichte, sowie eine Webseite für Yoga von Alexander Knetschke in München aufgebaut wurde.

Das Landratsamt Oberallgäu wurde plötzlich mit Kinderpädagogik und Kinderstuben aufgebaut, Kinder in meinen bunten Farben und pädagogischen Studien verwickelt, zu Mittätern mit späteren Verhaltensschäden mit einer schwarzen Pädagogik zu geistesgestörten Kindern m.E. missbraucht werden, um meine notariell und markenrechtlich geschützte Art of Lordin Maya Kinderpädagogik und Vorreiterstudien zu verbreiten. Wie seit Beginn Dezember 2016 des weltweit größten Banden- und Wirtschaftskriminalität durch Firmen- und Studiendiebstahl aller Zeiten.

Alexander Knetschke hat jetzt Ida die ganze Session Zeit über Geld in Griechenland verfolgt und ihr ein Haus und viel Geld versprochen was nun auch ermöglicht werden muss. Dafür werden meine Songtexte für die Korruption Landratsamt Oberallgäu/Fam.Alfred Seehofer gepaart im Clan Ministerpräsident Markus Söder verkauft und sicherlich hat im Gegenzug Alexander Knetschke meine Marketingkonzepte aus 2016 erhalten.

Der Studienstreu hat unermesslichen Schaden in unserm Leben und in unserer Firma angerichtet zumal jetzt von Alexander Knetschke auch noch meine Songtexte und Kinderpädagogik missbraucht und in die Korruption Landratsamt Oberallgäu/ Fam.Alfred Seehofer gepaart im Clan Ministerpräsident Markus Söder bis in die Schweiz als schwarze Pädagogik verbreitet wurde.

Im Zusammenspiel der oben aufgeführten Strafbestände bitten wir die Polizei Ebern den Sachverhalt an die Staatsanwaltschaft weiterzuleiten und die Wirtschaftskriminalität, welche gegen meine Firma und Vorreiterschaft betrieben wird zu beenden.

Bitte bedenken Sie, welche Auswirkungen dieser Studienmissbrauch mit den gestohlenen Vorreiterstudien meiner Kinderpädagogik und meinem Songtexten, Bunte Farben auf die Entwicklung aller Kinder und dem Wachstum in Deutschland auswirkte bis heute. Niemand ausser ich als Urheberin meiner Markenstudien darf und kann meine Kinderpädagogik an Kindern anwenden und mit in ihr Leben, sowie Wachstum einbringen.

Diesen Studienmissbrauch im Rahmen der Banden- und Wirtschaftskriminalität vollzieht Deutschland jetzt seit dem Dezember 2016 und findet keinen Ausweg mehr. Sogar das Konzept COVID19 hat der Korruptionsclan im Rahmen des weltweit größten Firmen- und Studiendiebstahl aller Zeiten auf den Firmenkonzepten von einzigartiges Marketing, HomeOffice, sowie Mitarbeiterschulungen aufgebaut die wir im Jahr 2016 in die Firma Perilia Human Ressource GmbH von CEO, Sabrina Seehofer eingepflegt haben.

Diese gestohlenen Konzepte werden nun mit schwarzer Pädagogik eingesetzt den Weltkrieg und die neue Weltordnung zu vollziehen, worin letztendlich sogar der Wahlbetrug gegen Donald Trump von der Korruption Landratsamt Oberallgäu/Fam.Alfred Seehofer gepaart im Clan Ministerpräsident Markus Söder inszeniert wurde.



CEO & Direktor
Manuel Tübner



CEO & Direktorin,
Markeninhaberin- und Urheberin,
Doris Stöhr

Anhang

- Rechnungen Spok-Media Records
- Email Kommunikation des Auftrages
- Überweisungsnachweis des Auftrages
- Screenshot Beweise
- Stick mit Videos und Sprachnachrichten
- Diverses